
令和４年度  市立千葉  女子バレーボール部  チーム紹介 

 

〇 顧問 佐藤より 

 市立千葉高校女子バレー部顧問の佐藤です。顧問になって６年目となりました。チームはいつも

元気に活動しております！年々まとまりも強くなり、地区大会だけでなく県大会でも結果を残せる

ようになってきました。選手たちの一生懸命な姿や成長ぶりにはいつも感動しております。 

 チームの特徴としては、とにかく粘り強く、チーム全員で一生懸命に繋いだボールで点を重ねる

ので、１点１点の重み、そして勝利の喜びはとても大きいです！そんな市千葉のバレーで、地区で

優勝し、県大会でベスト 16に入ることが目標です！ 

 選手たちを支えてくださる保護者や OG に応援して頂けること、たくさんの素晴らしいチームと

練習試合をさせて頂き、様々な大会にご招待を頂けること、それらがここ数年のチームの成長の大

きな要因だと実感しております。これからも周りから愛され、応援されるチームとなれるよう精進

していきたいと思います！ 

 勉強もバレーも頑張りたい中学生の皆さん！ぜひ一度、市千葉に来てください！！ 

〇 令和４年度 ３年 キャプテン杉本より ～総体を終えて～ 

入学時から感染拡大により、沢山の制約がかかった３年間でした。 

その状況の中でも全員が最善を尽くし、練習に励んできたからこそ、技術面だけでなく精神面も成

長することができました。 

総体ではどんなチームに対しても、粘り強いレシーブで相手を圧倒することができました！ 

チーム一丸となって励んだ日々は私にとって誇りであり、宝物です。 

今まで応援してくださった方々、ありがとうございました！ 



〇 令和４年度 ２年 新キャプテン東平より 

私たちは、先生から頂いた「信は力なり」という言葉をモットーに全員で声を掛け合い、一生懸

命にボールを繋ぎ、粘りのバレーで県大会上位進出を目指しています。また、周りの方々から応援

されるチームを目指し、挨拶や感謝の気持ちを大切にして活動しています。信頼できる仲間と、熱

心に指導してくださる先生と共に本気のバレーボールをすることができます。先生からのご指導の

下、市千葉生として、自分で考え行動することで技術面だけでなく精神面においても成長できる部

活です！ 

ぜひ私たちと一緒にバレーボールをしましょう！ 

 

〇 １年生部員から、中学生に向けて 

私は、中学 3 年の 10 月に市立千葉のバレー部を見学して今まで悩んでいた志望校が決まりまし

た。バレー部は、部員同士が時にはライバル、時には仲間として切磋琢磨しています！先輩方もと

ても優しく明るく、仲間に恵まれ最高のチームで練習に励むことができています！ 

ぜひ練習見学に来てください！ 

（幸町二中出身） 

 

私は、高校からバレーボールを始めました。周りの人はみんな経験者だったので不安でしたが、

先輩方も同級生たちも何も分からない私に丁寧に教えてくれて不安もすぐなくなりました。先生も

とても熱心にいろんなことを教えてくれます。チームは暖かい雰囲気で、初心者も経験者も関係な

く楽しめる部活です！ 

（稲毛中出身） 

 

 

 

中学生のみなさん！練習見学、大歓迎です！ 

ぜひ市千葉で、一緒に熱いバレーをしましょう！！ 


